# 浅井町 うれあいたより 器 8月

重点施策 「安全で安心なまちづくりと子どもたちの健全育成」 発行者 浅井町地域づくり協議会 一宮市浅井町前野字郷西 85 ホームページ 138azai.org(検索「浅井町地域づくり」)

発行日 令和元年8月1日 (浅井町出張所内)

#### 子どもたちの交通安全を願って 一宮市立浅井中小学校 校長 図師 泰洋

1学期の登下校時のことです。通学班の最前列の班長が低学年児童の手を引きながら歩いていたり、高学年児童が、最後尾で疲れて遅れ気味の低学年児童を励ましていたりする姿を見ま

した。班長が「学校で何が楽しみ」「がんばって、もう少しだからね」と声をかけると、低学年児童はにっこり笑ってうなずき、足取りが力強くなったように見えました。このような場面は、4月当初からずっと続いています。また、別の通学班では、暑くて疲れ果てて低学年児童が立ち止ってしまう時には、後方の高学年児童が「給水タイム」と声をかけ立ち止まってお茶を飲む姿もありました。その後、気を取り直し、早足で歩いて列に追いつくのでした。先頭を歩く班長さんも、後ろを見ながらペースを落として歩き



ます。高学年児童同士の阿吽の呼吸だと感じました。見守り隊や地域・保護者の皆様から、登下校の状況について、ご心配をいただくこともよくありますが、高学年児童の安全に対する意

識や低学年児童への思いやりに、感心させられたひとこまでした。

そして、皆さんもご存知のように、登下校時も含めて、 子どもが交通事故に巻き込まれる事件が、毎日のように 報道されています。本校では、5月17日(金)に一宮市市 民協働課の方に来ていただき、交通安全教室を行いまし た。6月の朝礼でも「道路を横断するときには、十分気 をつけましょう。たとえ信号が青でも、横断歩道があっ ても、安心してはいけません。右と左を自分の目で確認 してから道路を横断します」という話をしました。さら

に、見守り隊の方からも、通学路のガードレール設置について相談があり、周囲の地域住民の ご意見を聞いて、「交通安全に関する要望」を一宮市役所建設部維持課に提出させていただき ました。最後になりましたが、浅井町内の交通安全意識が高まり、交通事故や無謀な横断や運 転をする人がいなくなることを願ってやみません。もちろん、本校の子どもたちには、今後も 交通安全について呼びかけていきます。地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。

## シルバーゲートボール大会開催

6月14日(金)尾関コートで「第41回浅井町シルバーゲートボール大会」が浅井町ゲートボール同好会の主管で開催され、選手と役員34名が6チームに分かれて競いました。チームリーダーの叱咤激励と熱い指導に惑わされながら、参加者は無心にボールを打ち続けました。個人技とチームワークの調和が大切と感じました。



## 浅井町シニアグラウンドゴルフ大会

6月23日(日)大野極楽寺公園で「シニアグラウンドゴルフ大会」が高齢者の生きがい浅井支部と浅井町長寿会の主催で開催されました。町内から102名の参加者があり、8ホール、2ラウンド制の個人戦でスコアを競いました。

当日は天候が心配されましたが、絶好のスポーツ日和 となり1球ごとに一喜一憂の連続でした。

成績結果です。 優勝:木村 武雄(尾関) 準優勝:尾関 照子(新田)

3位:野田 勉(本郷) 4位:坂井田 幸雄(本郷) 5位:南谷 月子(大野)

#### 第49回スポーツ大会

6月29日(土)浅井中小学校で浅井町連区児童育成協議会



主催のスポーツ大会が梅雨空の下、盛大に開催されました。 今年で49回目を迎えた大会はティーボール7チーム、ソフトドッジボール14チームが出場し、それぞれ優勝を目指し熱戦を繰り広げました。地域の方々や小学校、中学校の校長先生、そして保護者の声援を受け、子どもたちは休日ごとに練習を重ねてきた成果を出すべく、力と力のぶつかり合いの試合が多くみられました。

『正々堂々とプレーすることを誓います』と宣言した通り

子どもたちはフェアプレー精神でチームみんなが一つになって試合に臨んでいて、好プレーが出るたびに大きな歓声があがりました。熱戦の結果、ティーボールは優勝:宝生 A、準優勝: 黒岩、3 位:大日比野でした。ソフトドッジボールは優勝:江森、準優勝:尾関、3位:河端、大日比野 A でした。皆様お疲れ様でした。

# 「社会を明るくする運動」講演会

7月5日(金) 一宮保護区保護司会浅井支部による「社会を明るくする運動」講演会が浅井公民館で開催されました。社会福祉協議会浅井支会、町会長、民生児童委員など沢山の関係者が集まり、金田政実講師のユーモアー杯で、人を惹きつける講話に感動の連続でした。"人生は出会いと感謝"という言葉を引用し、説得力のある、誰



もが体験出来るものという内容でした。これからもこの浅井町が安全で安心な住みやすい町、 そして青少年が健全に育つように、お互いの努力を誓いあい散会となりました。

#### くシルバー教養講座開催のお知らせ>

来る8月19日(月)から9回にわたり「令和元年度シルバー教養講座」が始まります。 高齢者の生きがいと健康づくり推進協議会浅井支部の主催で今年も多彩なプログラムが組 まれております。例年200名以上の参加者があり大会議室が一杯になるほどの人気の講 座です。一人でも多くの皆さんのご参加お待ちしてます。

第1回(8.19): 開講式/講演「交通事故にあわないために」

第2回(8.26):講演「笑いは健康のもと」 第3回(9.2):講演「タイトル未定」

第4回(9.9):講演「三岸節子の作品と生涯」

第5回(9.30):講演「いつまでも 脳をいきいきとさせる 二大テクニック」

第6回(10.7):講演「相続税改正」 第7回(10.21):講演「人生心豊かに」

第8回(10.28):講演「認知症サポーター養成講座」

第9回(11.11): 社会見学(見学先は後日発表)/閉講式